

Zeit und Raum für Sie, Ihre Themen und Anliegen

...es gibt Zeiten, da will mal dies und mal das nicht klappen, auf das Eine folgt das Andere, und es scheint immer so weiter zu gehen – Sackgasse. Das fühlt sich schlecht an. Und vielleicht will man jemandem davon erzählen...

Als Personzentrierte Beraterin arbeite ich nach dem Ansatz des amerikanischen Psychologen Carl Ransom Rogers.

Besonders bedeutsam war für Rogers, dass jeder von uns die Ressourcen in sich trägt, um die gewünschten Veränderungen im eigenen Leben selbst herbeizuführen. Mit personzentrierter Unterstützung, können Sie sich selbst helfen und die richtige Lösung für sich finden.

Anne Kricheldorf

Seelsorgerin / Gemeindereferentin

anne.kricheldorf@kkbu.de

0171 95 70 926

Personzentrierte Beraterin

(in Ausbildung)

Neugierig geworden?

Lust zum Ausprobieren?